

Neue Ausstellung im Landtag

1989. Dreißig Jahre friedliche Revolution in Magdeburg

In einer Fotodokumentation lässt der Fotograf Matthias Pavel (Wenzel Oschington) Besucher und Besucher an seinen Impressionen aus den bewegten Tagen, Wochen und Monaten des Herbstes 1989 teilnehmen. Zum größten Teil aufgenommen in Magdeburg sollen die Fotos Erinnerungen wecken..

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch wird in Anwesenheit des Fotokünstlers die Ausstellung am

Donnerstag, 7. November 2019, 16:30 Uhr,

eröffnen.

Mit seiner Kamera dokumentierte Pavel das Geschehen dieser Zeit, von den ersten Montagsdemonstrationen bis zum Sommer 1990. Die Auswahl zeigt die historische Kundgebung am 4. November 1989 auf dem Domplatz Magdeburg, wo sich Oberbürgermeister und Parteifunktionäre den Fragen der Bürger stellen. 50.000 Menschen auf dem Domplatz erwarten Antworten. Fotografisch festgehalten sind auch die Demonstrationen verschiedener Interessengruppen (Neues Forum, SDP, SED, Allianz für Deutschland) und der sich im Verlauf der Zeit ändernde Charakter der Protestmärsche. So sind auch Kundgebungen der Rentner, HO-Mitarbeiter oder Studenten zu sehen, die in dem angestrebten Wandel und der Wiedervereinigung Gefahren sahen, bis hin zu den Wahlkampfauftritten westlicher Politiker auf dem Domplatz.

Die Ausstellung wird am 7. November 2019, 16.30 Uhr, eröffnet. Sie ist bis zum 20. Dezember 2019 im Landtag zu sehen. Der Eintritt ist frei.